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ANFRAGE 

des Abgeo~dneten Srb und FreundInnen 

an den Bundesminister für Soziales 

betreffend Umwandlung des öIBF in eine öffentliche Forscbungs
einrichtung zur Berufs- und Arbeitsmarkt~orschung 

Die Bedeutung der Berufsbildungsforschung für gesellschafts
politische Entscheidungen wird immer wichtiger. 
In den letzten Jahren wurden in. fast allen OECD-Ländern 
entiprechende Einrichtungen zur Berufs- und Arbeitsmarktfor
schung zu offiziellen Körperschaften erhoben. 
österreich hat bereits 1970 als eines der ersten Länder Europas 
eiRe derartige Forschungseinrichtung, das öIBF, installiert. 
Allerdings gibt es bis heute keine öffentliche Forschungs
einrichtung. 
Durch, die Umwandlung des öIBF in ein Bundesinstitut würde der 
wachsenden Bedeutung der Berufsbildungs und Arbeitsmarktfor
schung' Rechnung 
getragen werden. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten 
folgende 

A'N FRA G E 

1) Warum wurde in österreich bis heute noch keine öffentliche 
Forschungseinrichtung zur Berufs- und Arbeitsmarktforschung 
installiert? 

2) Sind Sie dafür, das öIBF in eine öffentliche Forschungsein
richtung umzuwandeln? 
Wenn ja, wann? 
Wenn nein, warum nicht? 
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